

Backhaus für Nulltoleranz bei Gentechnik-Verunreinigungen von Saatgut

Veröffentlicht am: 21.09.2010

Gentechnik-Verunreinigungen von Saatgut soll es mit dem Landwirtschaftsminister Mecklenburg-Vorpommerns, Till Backhaus (SPD), nicht geben. Letzte Woche hatte sich Backhaus im Landtag dafür ausgesprochen, lediglich eine Nulltoleranz für Verunreinigungen von Saatgut gelten zu lassen. Schwellenwerte, wie es die FDP mit einem Antrag forderte, wurden abgelehnt. Nachdem es in Schweden zu einer Verunreinigung mit Gentechnik-Kartoffeln gekommen war, hatte Backhaus Anfang September sämtliche Bestände der BASF-Kartoffel Amflora in Mecklenburg-Vorpommern beschlagnahmen lassen.

Links zu diesem Artikel

- [OSTSEE ZEITUNG: Backhaus gegen Gentechnik-Toleranzwerte für Saatgut](#)
- [topagrar: Landtag diskutiert über GVO-Schwellenwerte](#)